



Integrationspreis 2019

Nominiert für die **Kategorie 2**



Kommunales
Integrationszentrum
Kreis Höxter

© Fotopixel.com (Fotolia)



Safaa Al Sabsabi aus Beverungen

Kategorie 2: (Neu-) Zugewanderte, die sich ehrenamtlich engagieren

„Ich bin Safaa Al Sabsabi aus Syrien. Ich bin 40 Jahr alt. Mit meinen Töchtern bin ich in Oktober 2015 nach Deutschland gekommen. Ich war Sportlehrerin, Handballtrainerin und Fußballtrainerin für die Syrische Nationalmannschaft. In Deutschland habe ich versucht, in diesem Bereich alles mögliche zu geben, weil das mir sehr Spaß gemacht hat. Nachdem ich Deutsch gelernt habe, war es natürlich einfache für mich, mich besser Arrangieren zu können. Gerne stelle ich Ihnen alles, was ich bis heute absolviert habe, vor.

- Ich war mit Sozialarbeiterinnen, Erzieherinnen und ehrenamtlichen Kräften in der Flüchtlingshilfe der Stadt Beverungen tätig. Dabei war ich auch im Cafe Grenzenlos tätig. Meine Tätigkeiten hier waren:
 1. Mitarbeit im Verein Grenzenlos
 2. Begleitung von Flüchtlingen bei Behördengängen (z.B. Einschulungsuntersuchungen)
 3. Unterstützung von Asylbewerbern beim Schriftverkehr mit anderen Institutionen
 4. Hilfestellungen für neu Zugewiesene beim Einleben in Beverungen (z.B. Zeigen der wichtigsten Anlaufstellen)



Integrationspreis 2019

Nominiert für die **Kategorie 2**

5. Unterstützung bei der Anmeldung zu Sprachkursen
 6. Aufzeigen von Freizeitangeboten
 7. Organisation von Sportangeboten für Erwachsene und Jugendliche
 8. Dolmetschertätigkeiten
- Bei der sportlichen Organisationen nehme ich mir dreimal die Woche zeit und bringe an ein Tag die Kinder und Jugendliche die verschiedenen Sportarten bei . Bei dem zweiten mal mache ich Fitnessstanz mit Frauen und beim drittenmal spiele ich mit Männer Fußball.
 - Außerdem habe ich vorher ein Fußball Treff gemacht, wo Flüchtlinge und Deutsche mitein ander Fußball spielen.
 - Ich war bei der „Women‘ s Football & Culture Festival“ und bei“ International Femel Coaches Conference 2018“ in Belin tätig.
 - Ich habe die „International Instructors course“ in Kamen gemacht.
 - In 2016 habe ich auch die Mädchen Fußballmannschaft in Beverungen Trainiert.
 - Ich mache einmal pro Woche Badmintontraining für kleine Kinder in Amelunxen.
 - Im Jahr 2017 habe ich zwei Gruppen von Kinder und Jugendliche auf Tanzstück vorbereitet, die sie in Blütenfestin Beverungen präsentiert haben.
 - Weiterhin bin ich mit mein Töchtern bei der JOHANNITER ehrenamtlich tätig.“